

Cuba confirme son engagement envers l'Agenda 2030 malgré le blocus

Image not found or type unknown

La Havane, 10 février (RHC)- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez, a réaffirmé ce mardi l'engagement de notre pays à atteindre les objectifs de l'Agenda 2030, malgré les obstacles que pose le blocus économique, commercial et financier infligé par les États-Unis.

Sur Twitter, Bruno Rodríguez a souligné que pour Cuba, le plan national de développement économique et social s'aligne sur les objectifs de développement durable des Nations Unies.

Ces actions, a-t-il ajouté, permettront à la plus grande île des Antilles de continuer à progresser pour atteindre ses objectifs, malgré les défis communs aux pays du Sud.

Auparavant, le chef de la diplomatie cubaine a attiré l'attention sur le risque élevé que l'Agenda 2030 et les objectifs de développement durable deviennent des déclarations d'intentions refusées par les marchés et les intérêts hégémoniques.

Face à ce scénario, Bruno Rodríguez a ratifié la position de Cuba pour la défense d'un monde juste, équitable et inclusif.

Notre pays a créé un groupe national pour la mise en œuvre de l'Agenda 2030 qui, dirigé par le ministère de l'Économie et de la Planification, assure l'inclusion des objectifs et des cibles de l'Agenda dans les plans et les stratégies de l'économie nationale.

Sa principale fonction est d'articuler les objectifs de développement durable avec les axes et secteurs stratégiques du Plan national de développement économique et social 2030 du pays ; en plus du suivi, de l'évaluation et du compte-rendu des progrès de sa mise en œuvre.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/247241-cuba-confirme-son-engagement-envers-lagenda-2030-malgre-le-blocus>



Radio Habana Cuba